

Fiestas de San Pascual Patrón de Maranchón 2011

Corre que vuela el tiempo y San Pascual llega, año tras año, en su 17 de Mayo.

Reserva San Pascual una buena mañana, a veces fresquita pero siempre limpia y de sol radiante para su Procesión. La fiesta transcurrió como ya es costumbre.

Al sonido del cohete comenzaron los dulzaineros de Sigüenza alegrando la mañana; hicimos un pasacalles hasta la residencia donde bailamos un "pollo" para los ancianos... algunos se arrancaron a bailar con nosotros. Desde allí, entramos en la pista para ensayar. Había discrepancias entre danzantes y gaiteros; gracias a S. Pascual y a Ramiro, que entiende de música, se pudo poner en solfa la partitura de los gaiteros y se consiguió que se siguieran los mismos compases en el baile que en la música. Por fin terminamos de templar y tuvimos que salir corriendo a por el Sr. Alcalde.



Desde la plaza con las autoridades fuimos a celebrar nuestro Santo: Misa, procesión, subasta de rollos, baile, adoración de reliquia y rifa del cordero... todo seguido y, aún así, no hubo tiempo para que el pueblo bailara un "pollo" en la plaza.

Sin lugar a dudas, el punto álgido de la fiesta de S. Pascual está en la mañana del domingo. Hay que hacer todo con demasiada trapisonda y no luce. En general, el público sugiere que sería recomendable adelantar la hora de la misa. Quizá, si el cura tuviera una agenda menos apretada, podríamos hacer las cosas con más pausa. Lo

vamos a intentar.

Por lo demás, sobró limonada y bollería en general. Se ve que había menos gente y como el sábado hacía tarde de "perros", comimos y bebimos menos. El cordero se lo adjudicó Enrique -el marido de Olga la del "puligano"-. Dicen que harán pitanza en breve... ¡por fin alguien que quiere el cordero y además lo comparte con los amigos!! ¡Que aproveche!.

El conjunto del sábado noche, «MADELON», estuvo bien pero había muy poca gente. No es de extrañar... tarde de "perros", noche de pasmo.



Por último, agradecer al Ayuntamiento su colaboración y, sobre todo, a los bailarores y al forastero espontáneo que le pedí que bailara el sábado por la tarde y el domingo allí estaba con su atuendo bailando.

También a todos en general que, con vuestra presencia, hacéis que la fiesta sea posible.

¡Os esperamos al año que viene si Dios y San Pascual quieren!.

¡VIVA SAN PASCUAL !!

Alejandro Atance